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１ ．大 井

２ ．柴 田

３ ．諏 訪

４ ． 畑

５ ．中 村

６ ．小 川

７ ．大 沢

８ ．長 谷 川

９ ．鈴 木

１０ ．玉 置

１１ ．柴 山

１２ ．ﾋ ﾞ ｱ ﾝ ｷ

１３ ．岡 村

１４ ． 岡

１５ ．久 世

１６ ．吉 田

１７ ．水 野

３
月
３
日
(金)

３
月
６
日
(月)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

《２月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

３
月
１
日
(水) 休

３
月
２
日
(木)



受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

せっかく再編するのだから、化石燃料の
バスから電気バスに変更してはどうか。

備　考件　　　名 質問の要旨

１

目標金額1000万円は達成できたか。
また、寄附してくれた人の内訳はどのよ
うになっているのか。また、設置する遊
具は決まっているか。

①

４．施政方針について ① 羽黒地域の活動拠点整備のめどはいつ頃
か。

大
井
　
雅
雄

4

２．コミュニティバスのＥＶ化
について

３．橋爪・五郎丸新子ども未来
園遊具の寄附について

①

１．マメナシという古木につい
て

① 今までの取組と今後の保存について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

２

9

柴
田
　
浩
行 新たな自主財源の確保について

① 給食費の無料化について５．

３． ① 市内企業への支援について

２． ① 国宝犬山城の世界遺産登録に向けた取組
について

国宝犬山城を世界遺産に

企業との連携強化について

施政方針について

①

②

４．自主財源の確保について ふるさと犬山応援寄附金について

② 移住定住相談窓口について

１．小中学校の施設整備につい
て

① 小中学校のプールのあり方について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

マイタイムラインについて

② 今後の取組について

市役所内の外国語案内について

③ 今後の取組について

ペット同室避難　避難所開設訓練につい
て

３

16

３．ペット同室避難について

諏
訪
　
毅

４．施政方針について

２．マイタイムラインについて

１．外国籍の方の相談について ① 外国籍の方への相談対応について

②

①

①

① 現状について

②

わん丸君バスについて
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

① 制度の概要と利用実績について

②

難聴高齢者補聴器購入費助
成事業について

①

②

シティプロモーションについて

手話言語条例について

４ 畑
　
竜
介

３．施政方針について

1

２．

森林環境譲与税について

助成の仕組みについて
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

５

12

中
村
　
貴
文 ２． ① 現状と今後について

② 犬山セントラル構想（仮称）の今後につ
いて

犬山市私立高等学校等授業
料補助金について

１．橋爪・五郎丸地区の新たな
まちづくりについて

① 五郎丸西地区の暫定用途解除区域の進捗
について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

これまでの状況について

６

2

小
川
　
清
美

② 提案者の負担軽減について

① これまでの状況について

３．施政方針について

④ 市長の「思い」について

② ６車線化工事について

③ 高規格道路について

２．国道４１号について

①

②

南小学校建て替え校舎の木質化状況につ
いて

小中学校の給食費無料化について

１．プロポーザル手法について ①
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

７

10

大
沢
　
秀
教

② 準地区拠点としての善師野駅周辺の将来
像について

２．城東小・中学校の整備から
はじめる城東の里づくりに
ついて

① 耐力度調査の結果について

④ 小中一貫的な教育と今井小学校について

① これからの交流の方向性について

屋内型キッズスペース整備の検討につい
て

①

② 隣接する両校における施設整備の検討に
ついて

③ 学校を拠点とする複合的な地域づくりに
ついて

３．

４．

姉妹都市・友好都市との交
流について

施政方針について

１．善師野駅と地域をつなぐま
ちづくりについて

① 住民が利用しやすい地域交通拠点として
の善師野駅について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

今後の再整備の計画について②

８

3

長
谷
川
　
泰
彦

② もしもの時の終活支援の充実について

③ 「犬山市版エンディングノート」の無料
保管サービスに向けて

２．木曽川犬山緑地の公園施設
の遊具等の整備について

① 遊具の整備と管理について

３．施政方針について ①

②

認知症支援の対応について

シルバー人材センターへの市委託料の増
額について

１．「犬山市版エンディング
ノート」の更なる終活支援
と無料保管サービスで、安
心な生活の充実に向けて

① 「犬山市版エンディングノート」の配布
状況について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

③ 蝉屋長塚線を考える。

奥入鹿（小牧市側）の土砂崩落対応と排
水問題の対応を考える。

コミュニティバスの利便性を考える。

小牧市第３老人福祉センター利用の可能
性を考える。

名称を考える。

どうする？多文化共生。

９

8

鈴
木
　
伸
太
郎

② 楽田桃花台線を考える。

２．どうする？市境の課題

４．施政方針より

③

①

①

②

③

① 体育施設（体育館・野球場）の劣化を考
える。

② 会館の利活用を考える。

３．どうする？勤労青少年ホー
ム

１．どうする？楽田の幹線道路 ① 富岡荒井線の安全と利便を考える。

9



受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

②

③

①

②

③

①

名古屋高速道路バス事故報告について

安全運行について

ここまでの実績について

少年軟式野球大会の誘致について

３歳未満児の保育料について

１０

11

玉
置
　
幸
哉

② 若者への支援策について

２．わん丸君バスの運行につい
て

３．スポーツコミッションにつ
いて

市内の事故報告について

１．若者の定住と子育てについ
て

① 現状の婚姻数について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

①

②

③

１１

18

柴
山
　
一
生

１．パートナーシップ・ファミ
リーシップ宣誓制度につい
て

① 原市長の市長選立候補時の「７つの柱」
３番の５で「パートナーシップ」とある
が、その意味は。

２．ゆめ選について ゆめ選と愛称をつけた理由を改めて聞
く。

ゆめ選になってから行った選挙改革に向
けての事業は。

ゆめ選は、今後どのように発展していく
のか。
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１２

20

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

② コスト削減の提案と担当の受入れ方につ
いて

③ 削減期待額について

１．成果連動型民間委託の事業
実施について

① 委託先と具体的に何を見ているのか、対
象事業・活動について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１３

5

岡
村
　
千
里

② 医療体制の強化を。

２．子どもたちの命を守り、よ
り良い保育を目指して

① 幼稚園、保育園での事故防止の取組につ
いて

② 保育士配置基準の改善について

４．施政方針について ① 重層的支援体制整備事業計画について

３．自衛隊機の騒音問題につい
て

① 市内の現状について

②

１．新型コロナ感染症対策の充
実について

① 第８波における市内の状況について

岐阜基地への働きかけや課題に対する取
組について
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１４

13

岡
　
覚

５．施政方針について ① 幹線道路による東西軸の確保事業「蝉屋
長塚線」について

① 子どもの医療費無料化、コミュニティバ
スの運行、国民健康保険事業などの基礎
自治体の頑張りに対し県への働きかけ
は？

４．２０２２年１１月１１日の
池野佐ケ瀬地内での火災に
ついて

３．樋戸川、新郷瀬川、五条川
などのしゅんせつは。

① 住民との協議も行い、計画的に行うべき
ではないか。

② 国・県がすすめる少人数学級の実現の前
進によって、先進自治体の犬山市が果た
してきた負担の軽減はどのように推移す
ると推定できるか。

③ 市の教育予算の総額を維持・確保すると
仮定して、上記軽減額を全額給食無償化
に注ぎ込めば無償化は早期に実現できる
のではないか。

２．愛知県政に対して、住民に
最も身近な基礎自治体の頑
張りへの姿勢を問う。

１．学校給食無償化への第一歩
と完全無償化の展望につい
て

① 臨時交付金に頼らずに最大限確保できる
無償化への第一歩としての公費負担はど
れくらい期待できるのか。
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１５

17

久
世
　
高
裕

② 愛知県は医療費適正化への努力を行って
いるか。病診連携や医療機器の共同利用
等で市との協議は密接にされているか。

⑤ 市長の基本的な考えは。国を見るか、市
民を見るか。

２．観光事業の方向性について ① 3000万円にも及ぶ警備費用について、再
委託等に関する実態把握はできたのか。
中抜きのようなことはないか。

② マナーの良くない観光客は「動機が弱い
が宣伝に釣られて来てしまった」人が多
いと見られるため、「動機が強い」人を
呼び込む観光を目指すべきと考えるが、
どうか。

法定外繰入に踏み切るしかないのではな
いか。その場合、保険者努力支援制度に
おけるインセンティブを一定程度喪失す
るが、その影響額は。

③ 「市で財政安定化基金を設ける」という
提案をしたが、国・県からの回答はあっ
たか。

３．岡本太郎氏と犬山との関わ
りについて

① 犬山市文化財保存活用地域計画（案）に
「若い太陽の塔」が掲載されているが、
市としてどのような保存・活用を考えて
いるか。

② ＮＨＫで盛んにピックアップされている
岡本太郎式特撮活劇「タローマン」の聖
地に日本モンキーパークがなっているこ
とについて

④

１．国民健康保険について ① 令和３年から令和４年にかけて愛知県が
算定している標準保険料率（実際の税率
ではない参考数値）が急激に増加したの
はなぜか。
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１６

19

吉
田
　
鋭
夫

② 感謝の気持ちの受け止めについて

③ 鵜匠の後継について

②

鵜飼事業について

２．総合計画について

４．

① 実績について

施政方針について

① 「基本目標３　人にも地球にもやさしい
まちへ」について

１．犬山市の救急体制について ① 救急車の出動について

今後の取組について

３．

①

②

人口減少・定住対策について

城東小・中学校について、義務教育学校
は目指さないのか。
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受付

番号

令和５年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１７

14

水
野
　
正
光

② 国の交付金・起債と各市町の負担金はど
れだけか。

④ 新ごみ処理施設の施設整備・管理運営・
起債の償還を含む犬山市の予算全体の財
政シミュレーションはどうなるか。

２．都市美化センターの維持管
理と跡地の利活用について

① Ｒ９年度までの維持管理費と修理費等は
どれくらいの想定になるか。

② 現焼却場の解体費用はどれぐらいになる
と想定されるか。

③ 施設の跡地でバイオマス発電やチップと
生ごみの堆肥化はできないか。

３．広域ごみ処理施設整備基金
と指定ごみ袋について

① 基金の原資の内訳・金額と現在の基金残
高はいくらか。

③

② 稼働時点で袋代は原価と経費だけの価格
にすべきではないか。

Ｒ５～２９年度の各市町の負担金の総額
と犬山市の財政シミュレーションはどう
なるか。

１．新ごみ処理施設整備の財政
シミュレーションについて

① 施設整備事業費・施工管理費・付帯整備
費・地域振興費・施設運営費と総事業費
はどれだけか。
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